

María Corina Machado denuncia secuestro de colaboradora

La opositora venezolana María Corina Machado denunció este miércoles el secuestro de la joven dirigente María Oropeza, una abogada perteneciente al comando Vente Venezuela. El hecho ocurrió la noche del martes, cuando Oropeza fue secuestrada por agentes que ingresaron a su vivienda en el estado venezolano de Portuguesa, después de romper a golpes la puerta y sin orden judicial mientras la mujer transmitía en directo por Instagram, dice "Clarín". Machado pidió su libertad en su cuenta de X. "El régimen acaba de llevársela por la fuerza y ??no sabemos dónde se encuentra. La secuestraron. Le pido a todos, dentro y fuera de Venezuela, que exijamos su libertad inmediata", posteó.

